
Auf Nachfrage von Frau Schulenburg teilte Herr Raubach mit, dass es sich bei den 
heranzuziehenden Einsparungen um Mittel aus einem Gesamtbudget in einem Umfang von 11,2 
Mio. € handele. Herr Metz regte an, bei künftigen Kostendeckungsvorschlägen bereits in der 
Vorlage eine entsprechende Erläuterung aufzunehmen.  
 
Herr Radke wies auf vorliegende sachliche und inhaltliche Fragen der CDU-Fraktion hin. Diese 
sollen im Jugendhilfeausschuss bzw. dem zuständigen Unterausschuss erörtert werden. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss. 
 


